

Le 2 avril 2023 ,



## LA LETTRE D'INFORMATION DE VIVRE AU LYS

.....

Chers amis adhérents,

Cette nouvelle lettre d'information mensuelle pour vous rendre compte des activités du mois de mars de Vivre au Lys et vous présenter celles à venir.

Tout d'abord la conférence organisée le 12 mars au Château de Lamorlaye sur le thème des défis à relever concernant la forêt du Lys s'est révélée, comme attendue, un très grand succès.

Les 60 places imposées par la capacité de la salle allouée par la Mairie ont toutes été rapidement réservées et nous avons dû malheureusement refuser des inscriptions.

L'orateur, Monsieur Pierre Bouillon, responsable à l'ONF de l'unité « Oise-Ouest-Trois Forêts » a fait un exposé très brillant sur les menaces qui pèsent sur l'avenir de notre forêt : déficit hydrique qui ne fera que s'aggraver, parasitage par des végétaux ( champignons ), attaques par des insectes nuisibles ( hannetons ), etc ...

Pour l'heure, de vastes programmes de recherche sont entrepris mais aucune solution éprouvée n'est actuellement disponible.

Malheureusement le temps imparti à cette conférence ne nous a pas permis de répondre à toutes les questions d'un auditoire passionné. Aussi est-il prévu d'organiser à terme une suite afin de répondre plus spécifiquement aux problèmes inhérents à la forêt du Lys.

Autre retombée non négligeable de cette réunion : comme nous l'avons ouverte à l'ensemble des résidents du Domaine, donc y compris les non adhérents, ceci nous a permis de rappeler succinctement les objectifs de Vivre au Lys et de recueillir sept nouvelles adhésions.



Le dimanche suivant, 19 mars, nous étions chargés, à la demande de la Municipalité, d'organiser sur le secteur du Lys l'opération « Nettoyons la Nature », initiative de la Région Hauts de France, consistant à collecter les débris divers qui jonchent et enlaidissent nos avenues.

Finalement 25 personnes, toutes adhérentes de Vivre au Lys, ont répondu à notre appel, ce qui nous a permis de couvrir 80 % des voies de circulation du Domaine.

Cette mobilisation citoyenne a permis la collecte de 25 sacs représentant environ 400 kilos de débris divers.

Venons en maintenant aux activités futures, dès à présent planifiées.

Le retour des beaux jours va nous permettre de reprendre le cycle de nos apéros-kiosque.

Le prochain est planifié pour le dimanche 14 mai à partir de 11 heures au square d'Aumale.

Il aura pour thème l'évocation des problèmes de sécurité des biens et des personnes depuis le sujet des cambriolages jusqu'à la vitesse excessive des véhicules dans le Lys.

Il sera animé par un conseiller syndical de l'ASLC, membre de son Collège Sécurité, avec, très probablement, la participation de la Police Municipale de Lamorlaye.

Vous trouverez très prochainement sur le site de l'Association toutes les informations nécessaires à votre participation à cette manifestation .

Nous vous rappelons que nos apéros-kiosque sont strictement réservés aux adhérents, qu'ils sont gratuits et qu'ils se terminent par un apéritif convivial.

Pareillement il nous est maintenant possible de vous confirmer la tenue de notre Soirée Blanche traditionnelle fixée cette année au vendredi 30 juin à partir de 19 heures toujours dans le cadre du square d'Aumale.

Là aussi une communication adaptée va être mise en place pour vous fournir toutes les informations utiles à votre inscription.

Dans l'intervalle nous participerons à la Fête des Voisins programmée cette année le vendredi 2 juin et si l'agenda le permet nous organiserons, comme mentionné plus haut, un autre apéro-kiosque consacré aux arbres.

Voilà un programme copieux qui s'inscrit parfaitement dans l'objectif fondateur de Vivre au Lys de rassembler les résidents du Domaine au travers de rencontres amicales et conviviales.

**Vivre au Lys donne vraiment de la vie au Lys .**

En conclusion de cette lettre je vous adresse, chers amis adhérents, mes plus amicales salutations.

Jean-Louis BADUEL

Président de Vivre au Lys